

Ressort: Finanzen

Reallöhne im zweiten Quartal um 1,2 Prozent gestiegen

Wiesbaden, 23.09.2014, 08:24 Uhr

GDN - Die Reallöhne in Deutschland sind im zweiten Quartal des laufenden Jahres um 1,2 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum gestiegen. Während die Nominallöhne im zweiten Quartal 2014 um 2,3 Prozent höher lagen als im Vorjahresquartal, legten die Verbraucherpreise im selben Zeitraum um 1,1 Prozent zu, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mit.

Demnach sei der Reallohn-Anstieg vor allem durch den unterdurchschnittlichen Anstieg der Verbraucherpreise begründet. Ein vollzeitbeschäftigter Arbeitnehmer verdiente in Deutschland im zweiten Quartal 2014 ohne Sonderzahlungen durchschnittlich 3.518 Euro brutto im Monat. Die höchsten Durchschnittsverdienste erhielten die Vollzeitbeschäftigten bei Banken und Versicherungen mit 4.689 Euro, im Bereich Information und Kommunikation mit 4.662 Euro sowie in der Energieversorgung mit 4.588 Euro. Der niedrigste durchschnittliche Bruttomonatsverdienst wurde im Gastgewerbe mit 2.109 Euro gezahlt, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41519/realloehne-im-zweiten-quartal-um-12-prozent-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com